

# 道

2020年1月1日  
(第52号-A)



小田川

「なんかねえ、わたくし的には、おばあさんになるのは生まれて初めてなんですよ。だから、がっかりして送るっていうのはもったいないと思うので、初体験なので、大いにエンジョイしようと思います」。イラストレーターでエッセイストの田村セツコさんが先日のラジオで語っていた。▼そうなのだ。僕も、今、「初めて」の人生を送っている。これを享受しなければ。六八歳の林道也は今まででいちばん「自由」なような気がしている。いろんなものに追いかけられ、じたばた、ゆらゆら、ぐだぐだしているのではあるが、それをも受け入れ楽しんでいるようなところがある。以前、この人間は、あまりにも他人の目や耳を気にし、周囲に従属するように生きていた。その呪縛が少しずつ解けてきた。年を重ねたからでもあるのだろうか。▼とはいえ、自身の「老い」を恨む自分がいるのは確か。「歳はとりたくない」なんて嘆いたりもしている。それが、僕。そんなときは田村さんの言葉を思い起こすことにしよう。「皺」は伊達にあるんじゃない、とも言っていた。



〒710-1301

岡山県倉敷市真備町箭田 5188

TEL. 090-5366-1497

MAIL michi-care@outlook.jp

H.P. <https://michi-care.jimdo.com/>

林道也



遠田 椋の木